

## Ecatepec va por más agua; abrirá 10 pozos

**Emilio Fernández** Corresponsal  
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

**E**CATEPEC, Méx.— El gobierno local renovará en 2010 la concesión de 10 pozos que habían concluido su vida útil y perforará otros para aumentar a 500 litros por segundo el caudal en el municipio que enfrenta una crisis por la falta de agua y que afecta a 3 millones de personas.

El alcalde Eruviel Ávila Villegas anunció una inversión de 100 millones de pesos para ese proyecto que incluye la construcción de líneas de conducción y la adquisición de equipo hidráulico.

Los recursos provendrán de la reestructuración de un crédito que contrató el ayuntamiento durante el periodo 2003-2006 con el Banco Nacional de Obras (Banobras).

El municipio mexiquense registra un déficit de mil 400 litros de agua por segundo, lo que impide que la mayor parte de la población disponga del

suministro de manera normal, aseguró el funcionario.

Desde julio pasado a Ecatepec se le redujo el caudal proveniente del Sistema Cutzamala, en lugar de recibir mil 100 litros de agua por segundo llegan sólo 600.

El sistema Los Reyes proporciona a Ecatepec 200 litros de agua por segundo, el Chiconaufla 150 litros de agua por segundo, el Tierra Blanca 40 litros de agua por segundo y el Izcalli Ecatepec 42 litros de agua por segundo, en total son mil 32 litros por segundo los que disponen los más de 3 millones de ecatepecenses, que les resulta insuficientes.

Durante los tres años de gestión la actual administración local pretende perforar 20 pozos para incrementar el caudal de agua potable.

Desarrollarán también un programa para recuperar agua que se pierde por las fugas, por lo que se rehabilitará las redes hidráulicas y los 71 pozos que funcionan en el municipio.



**DESABASTO.** El municipio mexiquense registra un déficit de mil 400 litros de agua por segundo

